

Angebot

Wir bieten für Menschen mit einer Hirnverletzung Wohnformen, Tagesstrukturen und Freizeitbeschäftigungen an, welche die Vielschichtigkeit der Beeinträchtigungen und die potentiellen Entwicklungsmöglichkeiten berücksichtigen. Das Angebot des Sonnenrain orientiert sich an den Bedürfnissen und Ressourcen der Bewohnenden, unter Einbezug ihrer Biographie und ihres sozialen Umfelds.

Wir unterstützen die Bewohnenden, indem wir ihre Stärken und Fähigkeiten in den Vordergrund stellen und sie mit dem Ziel begleiten und fördern, grösstmögliche Selbstständigkeit zu erreichen beziehungsweise zu erhalten.

Wir begleiten die Bewohnenden in jeder Lebensphase.

Menschenbild

Der Mensch steht im Zentrum unseres Handelns. Die Menschenwürde ist für uns unantastbar. Es gehört zum Menschsein, ein Leben lang lernen und sich weiterentwickeln zu dürfen. Wir begegnen allen Bewohnenden und Mitarbeitenden ehrlich und offen, mit Wertschätzung, Respekt, Achtung und mit der geforderten Nähe und Distanz. Wir begrüssen und fördern die sozialen Kontakte der Bewohnenden innerhalb und ausserhalb unserer Institution. Wir respektieren die individuellen Gewohnheiten und Lebensweisen unserer Bewohnenden und unterstützen sie in ihrem Anspruch eigene Entscheidungen zu treffen.

Professionalität

Das Personal ist unsere wichtigste Ressource. Wir gestalten unsere Arbeit nach gesundheitsförderlichen Kriterien.

Wir bieten unsere Leistungen in höchstmöglicher Qualität an. Die Qualität der Leistungen überprüfen wir regelmässig und entwickeln diese laufend weiter.

Wir arbeiten professionell, interdisziplinär und bringen unsere individuellen Fähigkeiten in den beruflichen Auftrag ein. Wir bilden uns laufend und gezielt weiter.

Öffentlichkeitsarbeit

Wir pflegen einen offenen und partnerschaftlichen Austausch.

Wir stehen in stetigem Dialog mit den Angehörigen, den externen Bezugspersonen der Bewohnenden, den Behörden und pflegen den regelmässigen Kontakt mit der Öffentlichkeit.

Wirtschaftlichkeit

Die Stiftung Wohnheim Sonnenrain Zihlschlacht ist ein gemeinnütziges, nicht gewinnorientiertes Dienstleistungsunternehmen. Wir setzen die Ressourcen auf transparente Weise, gezielt, sorgfältig und kostenbewusst ein und gewährleisten damit eine sozialverträgliche Preispolitik.

Genehmigt vom Stiftungsrat am 21. August 2019

Ergänzt am 01. September 2022